## **2B**

## Premières traces d'une tribu préhistorique

En Amérique du nord des traces de pied humain ont été découvertes.

Elles dateraient d'environ 745 500 ans.



Il s'agirait de la première fois où des hommes se sont alliés pour survivre aux conditions de l'époque. On y trouve les empreintes de 29 personnes soit 119 traces de pied. Elles ont été trouvées sur la plage de Calvert Island à l'ouest du Canada lors d'excavations menées de 2014 à 2016.

Selon les scientifiques les hommes préhistoriques ont migré d'Amérique du nord vers l'Asie par un corridor de glace. Les Américains seraient les premiers humains. C'est une révolution de toutes nos théories sur le développement de l'humanité.